

Dalcahue avanza hacia el reciclaje con alianza público-privada

En el marco del Día Mundial del Reciclaje conmemorado el sábado último, la municipalidad de Dalcahue firmó un importante convenio con la empresa Nova Terra, especializada en la gestión de residuos. La iniciativa busca fortalecer las acciones comunales para la reducción de residuos contaminantes, promoviendo el cuidado de los recursos naturales, la biodiversidad y los ecosistemas locales.



Posible junto a LUP Diseño, y cobraron vida gracias al trabajo colaborativo de las artesanas de Isla Bonita, el soldador local Claudio Ruiz y el equipo de Badinotti — Jessica Barría y Luis Robles—, usando materiales reciclados y adaptados a la geografía y el clima del territorio.

Por su parte, Patricia Aguilar, representante de Nova Terra, señaló que **“estamos orgullosos de aportar con experiencia técnica y compromiso ambiental en una comuna que ya muestra avances significativos. Este convenio es el inicio de una colaboración que esperamos sea duradera y transformadora”**.

El acuerdo contempla, entre otras acciones, la incorporación de un trabajador de la empresa en el vertedero comunal para colaborar activamente en la clasificación del material reciclable.

cuando se trabaja en conjunto, se pueden lograr avances concretos para nuestra comuna y nuestro planeta”, afirmó la alcaldesa. Además, destacó que Dalcahue ya cuenta con 85 puntos de reciclaje activos y que el objetivo es seguir ampliando esta red.

La ceremonia, encabezada por la alcaldesa Alejandra Villegas, contó con la participación de la Dideco Claudia Bórquez, el encargado de la Oficina de Medio Ambiente, Álvaro Gallardo, funcionarios municipales y la representante de Nova Terra, Patricia Aguilar.

En la ocasión también se inauguró el primer Punto Verde Educativo de la comuna, un espacio diseñado no solo para reciclar, sino también para aprender. Este punto incorpora infografías sobre las especies marinas que habitan los canales de Chiloé, fusionando conciencia medioambiental con educación territorial.

“Esta alianza con el mundo privado es una señal clara de que

Los contenedores de este punto fueron diseñados por La Ciudad

